

Cacar Monyet Disebut Berpotensi Tinggi Masuk Indonesia

Indonesia punya penerbangan langsung ke beberapa negara yang melaporkan kasus cacar monyet.

JAKARTA (IM) - Ahli Epidemiologi Griffith University Australia, Dicky Budiman menyebut cacar monyet berpotensi tinggi masuk Indonesia. Ini karena Indonesia punya penerbangan langsung ke beberapa negara yang melaporkan kasus cacar monyet. Selain itu, hewan membawa virus pun ada di Indonesia. Artinya, potensi penyakit cacar monyet ditemukan di Indonesia semakin besar kemungkinannya.

“Jadi, kalau ditanya apakah Indonesia berpotensi melaporkan kasus cacar monyet, bisa saya jawab sangat tinggi potensinya. Terlebih, masa inkubasi penyakit ini yang cenderung lama yaitu 3 minggu sehingga potensi seseorang membawa virus tanpa disadari pun semakin besar,” kata Dicky kepada wartawan, Senin (23/5/2022). Dengan risiko tersebut, Dicky meminta pemerintah agar memperkuat deteksi dini di pintu masuk negara yang melaporkan kasus cacar monyet

atau negara endemi virus cacar monyet.

“Deteksi dini ini bisa berupa pengecekan suhu dan gejala lainnya, serta kalau memungkinkan pengecekan vaksin smallpox yang mana hampir seluruh dunia sudah memilikinya,” jelas Dicky.

“Jadi, saat di pintu masuk, orang dari negara yang melaporkan kasus monkeypox atau cacar monyet bisa ditanya apakah sudah menerima vaksin smallpox atau belum,” tambahnya.

Dicky pun berharap agar aplikasi PeduliLindungi semakin berkembang dengan menyajikan data soal vaksin smallpox. Ini agar memastikan data apakah individu sudah

menerima vaksin cacar atau belum.

“Data yang ada sejauh ini mengungkap bahwa vaksin smallpox atau vaksin cacar cukup efektif menghalau cacar monyet. Dengan begitu, data vaksin smallpox diperlukan untuk bisa ditambahkan di PeduliLindungi,” saran Dicky.

Selain itu, masyarakat diimbau menjalankan protokol kesehatan dengan baik. Kebiasaan yang sudah dibentuk karena pandemi Covid-19 seharusnya terus dijalankan karena itu bermanfaat untuk semua penyakit menular.

“Pakai masker, jaga jarak, jauhi kerumunan, tidak sharing alat makan atau makanan dan minuman, dan menjauhi

orang yang sakit adalah kebiasaan yang sudah terlatih sejak pandemi dan itu harus dipertahankan,” ujar Dicky.

Bagi mereka yang sakit disarankan untuk tidak berkegiatan. Dicky mengimbau masyarakat yang tengah sakit ditangani oleh tenaga medis dan ditempatkan di tempat yang berbeda dengan yang sehat.

“Ingat, ketika ada masalah ruam di kulit dengan pembengkakan kelenjar getah bening, maka isolasi diri. Sama seperti Covid-19 kemarin. Tapi, untuk cacar monyet, ini sudah ada vaksin dan antiviralnya, sehingga pengobatan bisa lebih terkendali,” tutup Dicky. • **tom**

SAMBUNGAN

pengendalian intern (SPI). “Dalam permasalahan 3E, 95,9 persen atau 3.043 permasalahan adalah ketidakefektifan sebesar Rp 218,56 miliar, 127 permasalahan ketidakefektifan sebesar Rp 1,42 triliun, dan 3 permasalahan ketidakefektifan sebesar Rp 1,59 miliar,” bebarnya.

Dia menuturkan, IHPS II Tahun 2021 juga memuat hasil pemeriksaan tematik atas dua prioritas nasional sesuai Rencana Kerja Pemerintah (RKP) tahun 2021, yaitu penguatan ketahanan ekonomi

dan pembangunan sumber daya manusia.

Pemeriksaan tematik tersebut terdiri atas 256 pemeriksaan kinerja dan 38 pemeriksaan DTT Kepatuhan yang dilaksanakan pada 35 objek pemeriksaan pemerintah pusat, 256 objek pemeriksaan pemerintah daerah, dan 3 objek pemeriksaan BUMN.

“Dalam pemeriksaan tematik ini, BPK mengungkap 2.427 temuan dengan 2.805 permasalahan sebesar Rp 20,23 triliun,” jelas Isma Yatun.

BPK: 6.011 Masalah di APBN 2021,...

Lebih rinci, hasil pemeriksaan prioritas nasional penguatan ketahanan ekonomi mengungkap beberapa permasalahan. Pertama, kebijakan penyelenggaraan pelayanan perizinan pada Kementerian belum seluruhnya dirumuskan dan ditetapkan sesuai UU Cipta Kerja dan turunannya.

Kedua, mekanisme verifikasi dan sistem informasi pengelolaan permohonan belum dapat menjamin kelayakan penerima insentif perpajakan PC-PEN.

“Selain itu, Direktorat Jenderal Pajak (DJP) belum me-

iliki fungsi koordinasi yang terpusat dalam pengelolaan insentif atau fasilitas perpajakan,” tandasnya.

Salah Sasaran

BPK juga melaporkan dana senilai Rp 289,85 miliar dalam program Kartu Prakerja salah sasaran. Isma Yatun mengatakan, ketidaktepatan tersebut terjadi lantaran dana diterima oleh pekerja atau buruh dengan gaji di atas Rp 3,5 juta. Padahal, program Kartu Prakerja pada masa pandemi Covid-19 dikhususkan bagi pekerja terkena

DARI HAL 1

PHK dan pencari kerja.

“Bantuan program kartu prakerja kepada 119.494 peserta sebesar Rp 289,85 miliar pada Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian terindikasi tidak tepat sasaran, karena diterima oleh pekerja atau buruh yang memiliki gaji/upah di atas Rp3,5 juta,” kata Isma Yatun.

Isma Yatun menjelaskan, pemeriksaan pada Kartu Prakerja merupakan pemeriksaan tematik atas satu dari dua prioritas nasional sesuai Rencana Kerja Pemerintah (RKP) tahun 2021. • **mar**

Pemberantasan Korupsi (KPK) Novel Baswedan mengungkap adanya intimidasi terhadap tim KPK saat mengungkap kasus Harun Masiku.

Hal ini disampaikan Novel untuk menjawab pertanyaan mengapa Harun tidak ditangkap saat Novel masih bekerja di komisi antirasuah tersebut. Novel mengaku ketika tim KPK mendapatkan intimidasi itu, pimpinan KPK tidak melakukan tindakan apa pun.

“Saat tim KPK melakukan OTT terhadap kasus tersebut, tim KPK diintimidasi oleh oknum tertentu, dan Firli dkk diam saja,” ujar Novel kepada wartawan, Selasa (24/5).

Novel menuturkan, intimidasi yang diterima tim KPK ketika mengungkap kasus suap tersebut sudah banyak diketahui publik. Bahkan, tim yang

melakukan penangkapan tersebut juga dilarang melakukan penyidikan.

“Barangkali karena dianggap tidak bisa dikendalikan,” ucapnya. Selain itu, lanjut Novel, tim KPK yang berhasil melakukan OTT tersebut justru “diberi sanksi”. Dia mencontohkan, ada satu anggota kepolisian yang dikembalikan ke institusinya, tetapi ditolak Polri karena masa tugasnya belum selesai di KPK.

Kemudian, satu orang dari kejaksaan dikembalikan, serta beberapa pegawai Direktorat Pengaduan Masyarakat (Dumas) juga dipindahkan oleh Firli Bahuri.

Novel menduga, kasus yang menjerat Harun Masiku diduga melibatkan elite tertentu. Akan tetapi, apakah keterlibatan elite itu berkaitan dengan belum ditangkapnya Harun, Novel men-

gatakan, hanya Firli yang tahu.

“Kasus Harun Masiku ini diduga melibatkan petinggi partai tertentu. Pencarian terhadap Harun Masiku saya yakin tidak dilakukan kecuali hanya sekadarnya,” papar Novel.

“Apakah ada kaitannya? Hanya Firli dkk yang tahu,” kata Novel.

Tawarkan Bantuan

Perlu diketahui bahwa Novel menawarkan bantuan kepada KPK untuk mencari Harun Masiku jika komisi antirasuah itu tidak mampu menangkap buron tersebut. Novel mengatakan, tidak sulit baginya dan rekan-rekan mantan pegawai KPK untuk menangkap buron tersebut. “Bila tidak mampu, bisa minta bantu kami untuk tangkap HM (Harun Masiku). Saya yakin tidak perlu waktu yang terlalu

lama (untuk menangkap HM),” ujar Novel melalui keterangan tertulis, Senin, (23/5).

Novel pun mengkritik pernyataan Ketua KPK Firli Bahuri soal Harun tidak akan bisa tidur nyenyak dalam pelariannya. Sebab, menurut dia, yang seharusnya tidak bisa tidur nyenyak adalah Firli karena status Harun yang telah buron lebih dari dua tahun.

Peneliti Indonesia Corruption Watch (ICW) Kurnia Ramadhana menilai, Firli dkk tidak serius dalam mencari Harun Masiku. Ia pun menduga, sumber persoalan pencarian Harun justru berada di KPK. Kurnia mensinyalir, Firli takut berhadapan dengan aktor politik besar yang selama ini berada di balik buronan tersebut.

“Sebab, jika Harun Masiku ditangkap, maka aktor politik

besar itu sudah barang tentu akan turut diproses hukum,” kata Kurnia, Kamis (19/5).

Oleh karena itu, ia menduga, KPK akan terus berkilih dengan berbagai argumentasi untuk menunda pencarian Harun Masiku. Sementara itu, KPK meminta siapapun pihak yang mengetahui keberadaan Harun Masiku untuk lapor ke aparat penegak hukum. Pelaksanaan Tugas Juru Bicara KPK Ali Fikri meminta pihak-pihak yang merasa dirinya mengetahui keberadaan harun tidak menyampaikannya di ruang publik.

“Tak hentinya kami terus mengajak masyarakat, siapapun, yang betul-betul mengetahui keberadaan HM (Harun Masiku) untuk bisa menyampaikan kepada KPK atau aparat penegak hukum lainnya,” ujar Ali, Senin (23/5). • **mar**

Novel Ungkap Alasan Tak Tangkap...

Susu Formula untuk Bayi Langka,...

susu formula sekarang dapat mengajukan keluhan di situs resmi pemerintah NYC.

Amerika Serikat (AS) telah menghadapi kekurangan susu formula bayi secara nasional sejak Februari, setelah masalah rantai pasokan yang sudah ada yang berasal dari pandemi Covid-19 diperburuk oleh penarikan produk utama oleh salah satu produsen susu formula utama negara itu, Abbott

Laboratories.

Perusahaan susu tersebut terpaksa menutup fasilitas produksi terbesarnya di negara itu setelah Food and Drug Administration (FDA) dilaporkan menemukan bukti kontaminasi bakteri di pabrik yang diduga menyebabkan empat bayi jatuh sakit, dua di antaranya meninggal.

Abbott telah membantah tuduhan itu, dan menegaskan

bahwa tidak ada kontaminasi bakteri yang ditemukan dalam produk akhirnya. Pabrikannya telah bekerja dengan FDA untuk meluncurkan kembali fasilitas produksinya sesegera mungkin, tetapi telah mencatat bahwa masih bisa berbulan-bulan sebelum stok dari pabrik mencapai rak-rak toko.

Sementara itu, Gedung Putih telah berusaha untuk mengurangi kekurangan yang

sedang berlangsung, dengan menerapkan Undang-Undang Produksi Pertahanan, yang memberi presiden AS wewenang untuk memaksa produsen untuk memprioritaskan kontrak yang dianggap perlu untuk pertahanan nasional, terlepas dari kerugian yang terjadi, dan memungkinkan pemerintah untuk menunjuk bahan yang dilarang dari penimbunan dan pencongkolan

harga.

Pentagon juga telah mengumumkan operasi militer untuk mengangkut produk dari luar negeri ke AS selama mereka memenuhi pedoman keselamatan dan nutrisi yang ditetapkan oleh FDA, yang telah berjanji untuk merampungkan proses peninjauan untuk memungkinkan susu formula bayi segera berada toko lebih cepat. • **mar**

Rumah Anjing Seharga Rp 749 Juta,...

yang sederhana untuk anjing-anjingnya. Bangga dengan pencapaiannya saat itu, ia memutuskan untuk membagikan tur video tentang rumah anjingnya di platform streaming China Douyin, berharap mendapatkan umpan balik positif. Namun, sebagian besar komentar dari pemirsa ternyata negatif.

Hal ini justru memotivasi pengusaha muda itu memberi

hewan peliharaannya sesuatu yang istimewa. Setelah tiga tahun kerja keras dan ratusan perubahan, Zhou akhirnya menyelesaikan mahakaryanya, dan kali ini orang-orang benar-benar terkesan.

Di rumah anjing mini Zhou itu, terdapat fasilitas seperti AC, satu set TV, dispenser air, pengering bulu, lift, dan bahkan toilet sendiri. Untuk menghibur

teman-teman berkaki empatnya, Zhou membuat berbagai perosotan dan ayunan, kolam renang, diskotek, kincir ri, mobil mainan, dan proyektor film.

Menariknya, Zhou mengatakan bahwa dia awalnya ingin membangun kandang sederhana untuk anjing peliharaannya, tetapi pengikutnya di Douyin mulai mengeluh tentang banyak hal. Pada akhir

tahun lalu, Zhou telah menghabiskan sekitar 230.000 yuan untuk rumah anjing, tetapi ia berhasil menambahkan 110.000 yuan ke total biaya dalam beberapa bulan terakhir.

Dia membeli sepetak tanah dan mengubahnya menjadi taman hiburan hewan lengkap dengan roller coaster mini dan kereta mini untuk anjing-anjingnya. Rumah mini Zhou

pun viral di Tiongkok.

Meski banyak yang terkesan dengan upaya yang dia lakukan untuk proyek tersebut, beberapa menuduhnya menya-nyaiakan kekayaan keluarganya untuk hal-hal sepele. “Saya tidak membeli tas atau pakaian mahal. Saya baru saja menghabiskan uang saya untuk anjing saya,” kata Zhou menanggapi. • **osm**

Kawah ‘Mulut Neraka’ di Rusia Tumbuh...

dengan kedalaman mencapai 282,1 kaki atau 86 meter.

Penduduk lokal mempercayai kawah itu sebagai jalan menuju neraka. Namun para ilmuwan, menurut laporan Daily Mirror, meyakini kawah raksasa itu sebagai hasil dari tanah permafrost yang mencair, yang membeku pada Zaman Es Kuartir sekitar 2,58 juta tahun lalu. Ketika kawasan hutan dibuka tahun 1960-an

silam, cahaya matahari mencapai tanah dan mulai menghangatkannya.

Permafrost merupakan lapisan bawah permukaan tanah yang tebal, yang tetap membeku sepanjang tahun, terutama di daerah kutub.

Melelehnya permafrost bukanlah kabar baik bagi perubahan iklim karena pencairan melepaskan gas rumah kaca yang berbahaya, khusus-

nya metana, ke atmosfer dan itu diketahui lebih kuat dalam menangkap panas dibandingkan karbon dioksida itu sendiri -- 84 kali lipat lebih tepatnya.

Dalam situasi itu, lapisan es di tanah mulai mencair dan kemudian menyebabkan tanah menjadi padat, merosot, dan amblas. Para ilmuwan memperkirakan akan ada lebih banyak ‘mulut neraka’ yang

mungkin muncul di seluruh dunia karena dampak pemanasan global.

Kawah Batagaika di Siberia itu dilaporkan saat ini bertumbuh sepanjang 20-30 meter setiap tahunnya, dengan pergerakannya tidak stabil dan tidak bisa dihentikan.

Dengan laju ini, pertumbuhan kawah ‘mulut neraka’ itu diperkirakan akan menelan segala sesuatu yang ada di

sekitarnya.

Citra satelit menunjukkan kawah Batagaika sebagai tenggelamnya massa Bumi yang besar dan tampak menarik semua yang ada di sekitarnya.

Sementara itu, masyarakat adat yang tinggal di area sekitar kawah tersebut melaporkan mendengar suara-suara dentuman ‘mengganggu’ dari kawah tersebut. • **osm**

Restorative Justice, Polisi Bebaskan...

restorative justice atau keadilan restoratif.

“Penyelesaian perkara pencurian tandan buah segar kelapa sawit PT DDP kedua belas pihak sepakat untuk diselesaikan secara restorative justice,” kata Agus kepada wartawan, Jakarta, Selasa

(24/5).

“Telah dikeluarkan sebanyak 40 orang tahanan kasus tindak pidana pencurian TBS kelapa sawit,” ujarnya.

Dalam proses mediasi itu, perwakilan dari kuasa hukum dan LSM AKAR, Zeliq Ilham Hamka menyampaikan apr-

esiasi kepada pihak kepolisian yang telah memfasilitasi kedua pihak untuk menyelesaikan perkara.

“Menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada Polres Mukomuko yang telah menyelesaikan tindak pidana pencurian TBS kelapa

sawit PT DDP melalui restorative justice,” tuturnya.

Sementara itu, kuasa hukum dan tim Legal PT DDP Imam Nur Islami menyatakan hal yang serupa.

Ia mengapresiasi niat baik dari aparat kepolisian.

“Mengucapkan banyak terima kasih kepada Polres Mukomuko karena atas bantuan berbagai permasalahan dapat teratasi, dan Polres Mukomuko dapat menyelesaikan masalah ini dengan baik melalui jalur restorative justice,” ujarnya. • **mar**

Minum Jus Buah Setiap Hari Bisa Turunkan Kolesterol Jahat

JAKARTA (IM) - Minum jus buah setiap hari terbukti menurunkan kolesterol jahat. Temuan ini berdasarkan penelitian yang diterbitkan dalam The American Journal of Clinical Nutrition. Penelitian tersebut menunjukkan bahwa minum jus buah yang diperkaya beta-glukan menghasilkan efek yang diinginkan. Beta-glukan adalah jenis serat yang ditemukan dalam sel-sel jenis ragi, alga, dan jamur tertentu.

“Beta-glukan dapat mengurangi konsentrasi serum kolesterol total dan LDL (kolesterol jahat). Mekanisme tindakan ini tidak jelas, dan sulit untuk memprediksi efek penurunan kolesterol dari produk makanan yang diperkaya dengan beta-glukan,” kata para peneliti. Peneliti meneliti efek jus buah yang diperkaya beta-glukan pada lipid serum dan lipoprotein dan pada penanda penyerapan kolesterol (konsentrasi serum sterol tumbuhan) dan sintesis (konsentrasi serum lathosterol).

Setelah periode tiga minggu, subjek sehat mengonsumsi minuman buah setiap hari yang menyediakan lima gram tepung beras (kelompok placebo) atau beta-glukan dari gandum selama lima minggu.

Dilansir dari Express, hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan antara kelompok kontrol dan beta-glukan. Di mana dalam perubahan konsentrasi serum total dan kolesterol jahat masing-masing adalah 4,8 persen dan 7,7 persen.

“Beta-glukan menurunkan konsentrasi serum total dan kolesterol jahat ketika dimasukkan ke dalam minuman buah,” jelas peneliti.

Beta-glukan telah diakui memiliki sifat penurun kolesterol darah. Beta-glukan adalah bentuk serat larut, yang merupakan bagian dari diet sehat, dapat membantu menurunkan kolesterol. Oat dan barley adalah sumber beta-glukan yang baik.

Anda juga harus mengurangi penyebab yang diketahui meningkatkan kadar kolesterol. Untuk mengurangi kolesterol Anda, cobalah untuk mengurangi makanan berlemak, terutama makanan yang mengandung jenis lemak yang disebut lemak jenuh. Anda masih bisa mengonsumsi makanan yang mengandung jenis lemak sehat yang disebut lemak tak jenuh.

Di antaranya ikan berminyak, seperti makarel dan salmon, nasi merah, roti dan pasta, kacang-kacangan dan biji-bijian, buah-buahan dan sayur-sayuran. Anda juga harus melakukan olahraga setidaknya 150 menit atau 2,5 jam seminggu. • **tom**

Jus Buah Delima Mampu Atasi Tekanan Darah Tinggi

JAKARTA (IM) - Sebuah meta-analisis yang diterbitkan di Science Direct menunjukkan bahwa konsumsi jus delima secara konsisten bisa bermanfaat pada tekanan darah. Temuan ini bisa menjadi dasar untuk mulai memasukkan jus delima dalam menu diet jantung sehat.

Tekanan darah tinggi dapat memberi tekanan ekstra pada pembuluh darah, jantung, dan organ lain seperti otak, ginjal, serta mata. Jika Anda memiliki tekanan darah tinggi, menguranginya bahkan dalam jumlah kecil bisa membantu menurunkan risiko sejumlah kondisi kesehatan yang serius.

Mayo Clinic menyatakan, jus delima diperkarkan dapat memblokir atau memperlambat penumpukan kolesterol di arteri orang-orang yang berisiko lebih tinggi terkena penyakit jantung. Jus delima

mengandung antioksidan pada tingkat yang lebih tinggi daripada banyak jus buah lainnya, dan mengandung antioksidan hampir tiga kali lebih banyak daripada teh hijau atau anggur merah.

“Jus delima umumnya aman untuk diminum, tapi penting untuk memeriksa label dan memastikan jus delima yang dikonsumsi adalah yang murni, bukan campuran jus dengan tambahan gula. Gula menambahkan lebih banyak kalori ke dalam jus hingga mengurangi manfaat kesehatan jantungnya,” demikian pernyataan Mayo Clinic, seperti dikutip dari laman Express, Selasa (24/5).

Layanan Kesehatan Nasional Inggris (NHS) juga mencatat bahwa mengubah gaya hidup menjadi lebih sehat bisa membantu mengurangi peluang terkena tekanan darah tinggi. Gaya hidup sehat juga membantu menurunkan tekanan darah jika sudah tinggi. • **tom**

SAMBUNGAN

Positif Sabu, Gary Iskak Ditangkap...

menemukan alat hisap sabu berupa bong,” ucap Johannes.

Selain barang bukti alat hisap sabu, polisi juga menemukan barang bukti lain berupa sabu sisa pakai.

“Kemudian sisa pemakaian sabu, ada dua klip plastik,” ucap Johannes.

Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol Ibrahim Tompo, saat dikonfirmasi wartawan membenarkan

Gary ditangkap di kawasan Pasir Putih, Senin (23/4) malam.

“Iya benar,” ujar Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol Ibrahim Tompo ketika dikonfirmasi wartawan, Selasa (24/5).

Meski begitu, Ibrahim belum dapat memberikan penjelasan rinci terkait dengan penangkapan artis tersebut. Dia pun belum dapat menyebutkan berapa banyak barang bukti yang telah diamankan oleh pihak kepolisian. • **mar**

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISITIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM